



## Critères d'admissibilité

### Critère financier

Les seuils suivants seront utilisés pour déterminer l'admissibilité des familles pour 2025.

**Important:** Les montants indiqués représentent le revenu familial net. Les familles qui souhaitent soumettre une demande de financement Sport Jeunesse devront transmettre leur plus récent Avis d'allocation canadienne pour enfants (ACE) pour confirmer leur revenu.

Exemple : Une famille de 5 personnes (2 adultes et 3 enfants OU 1 adulte et 4 enfants) peut soumettre une demande pour du financement de Sport Jeunesse Québec si son revenu familial net est inférieur à 66 452,75\$.

	<b>Revenu familial net maximal</b>
Familles de 2	42 029,05\$
Familles de 3	51 474\$
Familles de 4	59 437,75\$
Familles de 5	66 452,75\$
Familles de 6	72 796,15\$

---

### Critère sportif

Sport Jeunesse Québec finance seulement les programmes sportifs offerts par les clubs qui sont membres de leur fédération sportive respective (ex : Basketball Québec, DanseSport Québec, Badminton Québec, Escrime Québec, etc.). Seuls les sports membres de SportsQuébec peuvent être financés par Sport Jeunesse. Pour savoir si le sport pratiqué par votre enfant est admissible à notre programme de subvention, cliquez [ici](#).

Les activités suivantes ne sont pas admissibles pour du financement Sport Jeunesse :

- Les cours privés
- Le sport de haute performance ou élite
- Le sport scolaire
- Les camps de jour, de vacances ou de perfectionnement sportif
- Les tournois



## Eligibility Criteria

### Financial Criteria

The following cut-offs are used to determine if a family is eligible for KidSport funding in 2025.

**Important:** The amounts listed below represent a family's total net income for the year. Families applying for KidSport funding must send their most recent Canada Child Benefit Notice (CCB) to confirm their family income.

Example: A 5-people household (either 2 adults and 3 children **OR** 1 adult and 3 children) can apply for KidSport funding if their net household income does not exceed \$66,452.75.

	<b>Maximum Net Household Income</b>
2-people Household	\$42,029.05
3-people Household	\$51,474
4-people Household	\$59,437.75
5-people Household	\$66,452.75
6-people Household	\$72,796.15

---

### Eligible Sports Criteria

KidSport Québec only funds sport programs offered by clubs that are members of their sport federation (i.e. Basketball Québec, DanseSport Québec, Badminton Québec, Escrime Québec, etc.). Only sports that are members of SportsQuébec can be funded by KidSport. To find out if your child's sport can be funded, click [here](#).

The following programs are not eligible for KidSport funding:

- Private lessons
- High-performance or elite sport
- School sport
- Day camp, summer camp or skills camp
- Tournaments